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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício à agência local do Banco Santander, para 

que a instituição financeira informe a este vereador o motivo pelo qual a agência que se 

encontra na parte interna da cidade administrativa (Prefeitura) até o momento não está 

em funcionamento, obedecendo o contrato vigente n° 289/17. 

O questionamento se faz necessário por conta de os munícipes irem até a 

prefeitura regularizar sua Taxas, protocolo, IPTU, ITBI, habite-se, aprovação de projetos, 

enfim, entre outras, e por meses vem se deparando com a agência fechada. 

Tal regularização do funcionamento da agência dentro da cidade 

administrativa se faz necessário em caráter de urgência, assim evitando o transtorno 

dos munícipes saírem da prefeitura e irem até a agência no centro da cidade. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 13 de outubro de 2021. 
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PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 189/2021 

Recebido em 13/10/2021 

Enviado em ______/____/2021 

Ofício n.º _________/2021 
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